

# Bundesverfassungslos

von Philipp Sonntag

Die alten Germanen,  
als unsere Ahnen  
die laden auf Feste  
und baden die Gäste  
mit „Ausländer rein“  
in Met und auch Wein.

Doch die Nazis, oh Graus,  
brüllen: „Ausländer raus!“;  
und ganz denselben Mist  
macht der Rechtspopulist.  
Doch bundesverfassungslos  
zieh'n wir Gewaltbereite groß.

Fürs Bundesverfassungslosgericht  
ist das zu hoch, es rafft es nicht:  
Demokratie, die sich nicht wehrt,  
verkennt bei sich den wahren Wert;  
Da warnt uns bald schon jedes Kind:  
Verfassungsschutz bleibt amtlich blind.